

# *Les opérations de déminage de l'armée colombienne et des FARC-AP avancent*

---



Bogota, 15 juillet (RHC-PL)- Des équipes de démineurs composées de militaires colombiens et de guérilleros des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) continuent leur travail dans le département pilote d'Antioquia.

Le général Rafael Colon qui dirige les opérations, a assuré que le territoire de la commune d'El Orejón sera entièrement déminé d'ici la fin de l'année.

Rafael Colon a ajouté qu'une fois le déminage terminé sur ce territoire, les équipes de démineurs continueront leurs opérations dans d'autres zones à haut risque pour la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62564-les-operations-de-deminage-de-larmee-colombienne-et-des-farc-ap-avacent>



**Radio Habana Cuba**